



INFO PRESSE

Date : 23/09/2025

Reconnaissance par la France de l'État de Palestine : un pas historique vers la paix

La Ville de Chambéry, par la voix de la municipalité, salue la reconnaissance par la France de l'État de Palestine. Cette décision historique tant attendue marque une étape décisive sur le chemin de la paix.

C'est cet horizon de paix que la Ville de Chambéry a choisi de célébrer ce jour en accueillant au sein de l'Hôtel de Ville les drapeaux de la Palestine, d'Israël et de l'Organisation des Nations Unies (ONU). La solution à deux États, mutuellement reconnus et dont la sécurité doit être garantie, est l'espoir que renforce la décision annoncée par le Président de la République lors de l'Assemblée générale de l'ONU ce lundi 22 septembre.

Chambéry est solidaire de toutes les victimes civiles de l'effroyable conflit qui mine Gaza, les territoires palestiniens et Israël, en particulier depuis les attentats perpétrés par le Hamas le 7 octobre 2023. Depuis, la politique de terre brûlée menée par le gouvernement israélien extrémiste menace Gaza de famine, d'une destruction systématique et d'un risque de génocide qui pèsent, en premier lieu, sur les populations civiles.

L'horreur de la situation à Gaza est insupportable. La communauté internationale, y compris par des sanctions adaptées, doit obtenir la libération des otages et le respect d'un cessez-le-feu.

Chambéry, fidèle à sa tradition humaniste et solidaire, continuera à contribuer autant que possible à la concorde et à la paix.

Contact presse :

04 79 60 23 05 – relations-presse@mairie-chambery.fr

VILLE DE CHAMBERY
DIRECTION DE LA COMMUNICATION

Hôtel de Ville
04 79 60 23 05 – chambery.fr

  @VillededeChambery